

Anmeldung zum Staatsexamen & zur Magisterprüfung.

Ab dem 1. April 2010 bin ich für die Koordination der Staatsexamina verantwortlich, soweit sie seminarintern geschieht, ebenso für die Kontrolle der Meldeunterlagen, die vor der Anmeldung zur Magisterprüfung im Dekanat erfolgt.

Hinweise für die Lehramtskandidaten (LAG & LAR):

Bitte kommen Sie rechtzeitig zu mir, damit ich notieren kann, bei wem Sie die Klausur und die mündliche Prüfung absolvieren möchten. (Bitte denken Sie daran, auch ihre gewünschten Prüfer zu informieren).

Wenn Sie die Klausur im Studiengang LAR zum regulären Termin (in der Regel: Anfang März, Anfang September) absolvieren, ist das Historische Seminar nicht zuständig. Wenn Sie diese Klausur aber vorziehen, benötige ich die entsprechende Information.

Die Klausur im Studiengang LAG findet im Regelfall im April sowie im Oktober statt. Vorgezogene Klausuren im Studiengang LAR finden gleichzeitig mit der LAG-Klausur statt.

Magisterkandidaten:

Den Merktzettel, auf dem notiert ist, welche Unterlagen Sie für die Meldung zur Magisterprüfung benötigen, erhalten Sie im Dekanat. Meine Aufgabe ist es, zu bestätigen, daß Sie alle diese Unterlagen parat haben.

Die Unbedenklichkeitserklärung für die Fächer Mittlere und Neuere Geschichte, Alte Geschichte, Osteuropäische Geschichte, Neueste Geschichte wird im Regelfall durch Ihren Prüfer resp. Betreuer ausgestellt.